

# Jugendausflug 2017

Am 13.05. fand unser Jugendausflug mit den Teilnehmern der Bezirksjugendscheibe und Gustav-Dahm Pokal 2016 statt. Wir hatten eine Stunde im Airhop Trampolinpark München gebucht. Was sich recht kurz anhört war für manch einen Jugendlichen doch eine sportliche Herausforderung. Es nahmen 16 Jugendliche teil, die viel Spaß und Action auch mal ohne ihre Sportgeräte hatten. Mein Dank geht auch an Alexandra Kriegner und Doris Kaunzinger die sich als Taxifahrer bereit erklärten.

